

✓

Koblenzer Mundart:

Dä „Riesen“-Krach

Onse scheene ahle „Riese“,
als Hotel einst weltbekannt,
doht die Stimmung schwer vermiese
manchem hei en Stadt on Land.

An dem Rhein met Glanz-Fassade
hat dä Prachtbau einst gestann,
stets die Fremde engelade,
bis ä fiel en Schutt on Schann.

Jetzt wollt mer inn neu belewe,
denn dä Rohbau steht schuns do,
leider wierd dat nix mie gewe.
Nä - wat es dat Schicksal schroh!

Jo, die Poppe sein am Danze,
on et qualme Rathaus-Köpp,
weil ons fehle die Finanze,
die begehrte ronde „Knöpp“.

Könnt die „Knöpp“ mer wörtlich holle,
ließ dä Schängel ganz bestemmt
heute noch Millione rolle,
hätt' kei Knopp an Box on Himd.

On dann käm von heut off morje
alles onner Dach on Fach,
romm wäre die ganze Sorje
on vurbei dä „Riese“-Krach!

Katharina Schaaf

Katharina Schaaf 21.7.70